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音乐系教授：真是唯妙唯肖叹

为观止 

辅仁大学音乐系教授郭联昌第

三度观赏神韵演出，他以“叹为观

止”来形容赏神韵演出的精湛。 

郭联昌说：“音乐是世界共同的

语文，神韵能够以中乐为体，西乐

为用，这个是很不得了的事情，况

且这个现在文化里面，可以说是东

西文化互相交流的，能够以中国五

千年为传统，为根本这样去发挥的

大概只有神韵这个团队。今年是第

三次观赏，尤其今年的特效，真的

是唯妙唯肖，令人叹为观止。” 

“神韵这种能量是心里面发挥

出来的，尤其音乐的力量跟舞蹈艺

术结合，他是一种无形的，爆发出

来几乎可以振奋人心，我常在讲音

乐潜移默化的作用就在这里。” 

桃园市长：表演精采 善化社

会人心 

桃园市长苏家明偕夫人四度观

赏神韵，连声赞叹：“神韵非常的精

彩！撼动人心！对社会有正向的力

量！”“我想看到以后，觉得中华五

千年的文化、历史，尤其透过天幕

结合佛学呈现的效果，那种感觉非

常的舒畅，非常的殊荣。我想这么

好的一个节目能带动我们心灵上更

平静，也促进大家更和谐。” 

苏家明夫人对立体动态天幕结

合舞台演出完美生动的效果，十分

赞赏。“我觉得她（神韵）的表演结 

合现代的高科技，演出我们五千年

来的一些历史，加上音响的效果、

整场的感觉，让人觉得有一种震撼，

有一种共鸣。我对《哪咤闹海》这

个节目有特别的印象，很生动。” 

苏家明也强调在神韵演出中感

受到劝人为善的教化作用，对社会

文化提升和人心向善都有正面的作

用。“刚刚看到（舞剧中展现的）神

威，就是劝人为善，有善念、有爱，

（神韵）表演是撼动人心的，对社

会能起到正向的力量。” 

大陆前舞蹈演员：神韵轰动大

陆舞蹈界 

神韵演出所展现的中国古典

舞，动作高难，技巧丰富，具有超

强的表现力，备受舞蹈界的推崇，

大陆前舞蹈演员刘彩云（化名）便

是其中之一。 

刘彩云毕业于北京舞蹈学院，

以前在大陆主要是表演民俗舞蹈，

并从事舞蹈教育工作。她表示，目

前神韵已轰动大陆舞蹈界，舞蹈界

都在盛谈神韵，都知道神韵的精湛

和神妙，并私下流传神韵的光盘，

“我的同事都是专业舞蹈老师，他

们都私下交流、赞赏神韵。 

在台湾观赏过神韵演出不止一

次，刘彩云对神韵演出赞赏、赞赏、

再赞赏，她说，自己在教学时特别

强调中国古典舞的“身韵”，“中国

古典舞的身韵她美在‘拧、倾、圆、

曲’，她是一种很柔美的东西，很美。 

而神韵完全体现了中国古典舞的

美，非常难得！” 

神韵舞蹈演员不仅呈现完美的

身韵、身法，舞蹈技巧也让刘彩云

十分佩服，她赞佩的神情溢于言表：

“你看她（神韵舞蹈演员）的毯子

功、表演的基本功都很扎实，真的

是很高超，就有一种美感，从演员

的素质看，非常、非常卓越！” 

最后，她表示，神韵艺术团“值

得看，真的很值得看！” 

华人：观神韵 感觉全身细胞

都被洗净了 

来自大连的秦女士看完神韵后

激动的频频拭泪，她说：“神韵太美

了！太好了！两个多小时都处在一

种非常激动、又非常喜悦的心情

中！”“感觉全身的细胞，都被洗干

净了！” 

秦女士赞叹神韵的美，十分独

特：“（神韵）就是好，每个节目都

好，我一直在鼓掌，看到舞台上演

出的气场，就是特别特别的好，就

是跟以前在大陆看到的表演不一

样，非常的不浮躁、不火，特别的

温和，祥和。” 

“整个演出，特别特别的祥和，

没有一种炫耀，每一个动作每一个

展示，都是发自内心的那种美，心

里很美，就是那种感觉，没有说在

展示那种技巧，没有，都是由心而

生的这样子的内容，都是发自内心

的。” 

秦女士强调每个节目她都喜

欢，“那个女高音，一出来我就感觉

是天籁之音、天籁之音。歌词部分，

体会就是人要修炼，消去业力，重

回天堂。”“舞剧像哪咤、孙悟空都

是小时候听过的故事，非常好看，

惩恶扬善。” 

 愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://mcaf.ee/k12ji 

 

2014 年 3 月 23 日，神韵国际艺术团在桃园县展演中心进行桃园场

第四、五场演出，票房早已完售，连续五场大爆满。 

神韵在台湾演出累计 36 场，缔造场场大爆满、售票几近百分百的

轰动盛况，不但吸引大批中国大陆、港、澳地区华人观众组团前来，诸

多外籍人士也在今晚纷纷慕名而来，体验中华正统文化的璀璨精妙。 

神韵以超凡精致的独特美学，再现中华传统文化的灿烂绝美，让

两岸华人为之倾倒，大陆观众更感动地说：“神韵让我以身为华人为傲！” 

 

神韵超凡经典美学 
倾倒两岸华人菁英 
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近期新闻提要 

【中共前卫生副部长黄洁夫泄密“医院参与违规器官买卖”】在法轮功学员坚持

不懈地讲真相因而促成国际聚焦江泽民集团“活摘器官”这惊天罪恶之际，中共

对于器官移植的真实情况和供体来源一直在撒谎。3 月 20 日，大陆媒体《财新网》

报导称，中国 169 家具有器官移植资质的医院或将面临“洗牌”，并曝光中共卫

生部前副部长黄洁夫亲口承认“医院有违规进行器官移植，比如参与器官买卖”。 

据香港《明报》3 月 12 日报导，曾任卫生部副部长的全国政协常委员黄洁

夫承认大陆仍有死囚在自己及家属不知道的情况下“捐献”器官，并披露：死囚

器官的捐献都是医生跟局部的人，包括法院和武警来互相沟通的，没有办法说清。 

中国近十几年来的器官移植数量的暴涨，其器官来源一直为国际社会所质

疑。而中共官方过去曾长期否认盗用死刑犯器官，直到 2007 年一月中共卫生部

新闻发言人毛群安才开始承认中国存在摘取死刑犯器官；到 2012 年黄洁夫在国

际医学杂志《柳叶刀》上发表的英文文章中承认：“中国是唯一一个系统性地在

移植手术中使用死囚器官的国家”。 

黄洁夫承认，死囚器官的捐献都是医生跟法院和武警等“局部的人”互相沟

通的，没有办法说清道明。 

中国问题专家石藏山表示，承认用死刑犯的器官，关键是背后政法委和公安

的内幕运作：利用死刑犯的名义来做假文件，杀非死刑犯（法轮功学员）顶死来

活摘器官；这在中国监狱很流行。 

日前，旅居海外的资深媒体人杨光先生向大纪元独家披露，在中国大陆医科

大学附属医院里发生的活摘真相。杨光先生有位在大陆某城市医科大学任副校

长，是主导该医科大学附属医院后勤工作的业内专家，曾经亲口披露有关隐藏在

这所医院背后的器官移植黑幕。他说供体绝大多数都是在劳教所、集中营或是洗

脑班等被编了号的法轮功学员，每次做活摘，都是在 610 办公室人员的监视下进

行，事后尸体被直接焚化，不收骨灰，最后该编号法轮功学员的血型等资料被销

毁。 

该医科大学附属医院的副校长披露：“从 2000 年开始，沈阳 610 办公室提供

给我们一些法轮功修炼者的器官供体，这些法轮功学员没有姓名和住址，只有性

别 年龄 编号，我们医院需派医务人员到监狱、劳教所、洗脑中心去采血样。”“上

级党委对我们有保密规定，不许打听其它医院的器官移植情况和数字，不许向外

泄露本医院的器官移植情况和数字，每年做的 2000-3000 例器官移植编号和数字

年终向上级党委汇报后，在 610 办公室人员的监视下从电脑上清除。” 

 

 

目前三退人数：1 亿 6100 万  

我叫毛婷，是大陆法

院系统中的一名工作人

员。 

我们这一代从小就在

党文化的洗脑中长大，心

中装的都是共产党灌输给

我们的歪理邪说。我甚至

用邪党灌输给我们的那一

套去教育我的小孩儿。 

前几天，我碰到我的

一个同学，他也在政法系

统，我们聊起现在大陆的

各种乱象，贪污腐败、党

派斗争、环境污染、食品

污染、教育医疗都当成商

品来卖，我发现共产党的

本质就是邪恶的是畸形

的，看现在的局势，过不

了多久它就会解体了。 

我在此声明：退出共

产党、共青团和少先队，

我选择美好平安的未来。 

（毛婷） 

 

三退声明精选 

 
如何声明退党（团、队） 
 

透过页尾的动态网可

连至退党网站，或拨美国

热线 0018888928757，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

江苏省连云港市灌云县“610”恶警 2013 年 10 月 16 日私闯民宅，将法轮功学员吴书元女士从家中绑架，

同时进行非法抄家、抢劫。随后恶警将吴书元劫持到灌云县看守所非法囚禁至今。 

所谓的“610办公室”是专门迫害法轮功的非法组织，在各地操纵公检法迫害善良的法轮功学员。 

据悉，2014 年 2 月 15 日，吴书元在看守所曾被关小号，遭罚坐铁椅子、高压电棍电击等酷刑折磨，在此

期间吴书元的双手一直被反铐，恶警曾连续折磨她两天两夜，不让睡觉，不让吃饭、喝水。 

3 月 5 日，恶警又将吴书元劫持到医院，强行进行所谓体检：抽血、测体温、拍胸片。之后吴书元又被挟

持看守所监区非法囚禁，当吴书元问警察为什么要给她体检时，警察告诉她：“拒绝‘转化’的法轮功学员最后

只能摘了器官，除非你家人拿五万元来才能把你释放！”在看守所监区，恶警指使犯人每天对吴书元进行迫害，

拳打脚踢已成家常便饭。相关部门及人员手机号码：灌云县公安局内保科：李传洋 15150900525，陈玮 

15150900889，张甜 15150900527，周岚 15150900528。政法委：13905137846，13805121155，13033522209，

13961350799，13905120082，13905121050。司法局：13905121502，13905120218。 

 

 

 

江苏吴书元女士在看守所遭酷刑折磨 
 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 http://mcaf.ee/7u1ok 
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大法修炼人拒贪腐 

我从小体质虚弱，患多种疾病：膝关节炎、肩周

炎、慢性胃炎、十二指肠球部溃疡、胆囊炎、胆结石、

慢性肠炎、胸肋和腰椎痛、足跟左小腿背部溃疡，骨

质增生等疾病。每年都要定期住院，中西草药治疗无

效，骨瘦如柴。 

为了健康，买了许多医书和气功书。练过太极拳、

体操和几种气功。越练越不好。1997 年 5 月一天，朋

友送我一本《转法轮》，因工作忙，没拜读，只作宝书

珍藏。迄至 1998 年 10 月，某市辅导站在我地举办法

轮功学习班。观看师父的讲法录像，学习《转法轮》

和经文，懂得了法轮功是宇宙大法。经过学习法轮功，

我的各种疾病不翼而飞。 

我现年 75 岁，熟人见我越活越年轻。生人讲我只

有 60 来岁。走路脚下生风，外出经常骑自行车。正如

师父《转法轮》讲的“性命双修的功法，从外观上给

人感觉很年轻，看上去这个人和实际年龄相差很大。” 

法轮大法的法理和标准牢记在心中。我是一位基

层领导，主管几届工程，与基建老板和设备推销员打 

交道，在当今钱权交易，物欲横流的尘世中。时时处

处按法轮大法的标准，做一个真正的大法修炼人，洁

身律己。他们送一大把一大把的钞票给我，在那严重

迫害法轮大法和大法弟子的时期，我大声疾呼：“我是

法轮大法弟子，以真善忍做人，请你们把钱收起来，

否则就不要找我谈。”他说：“你真是好人。”我说：“这

是我师父教我的。”但也有这样的人，害怕别人不收他

钱，业务办不成，就送钱到我家里就跑了。几个月后，

我责令他将钱拿回去，否则我就交公，也不给结账（贷

款）。他老老实实的收了钱回去了，但感动的说：“法

轮大法好，法轮大法弟子好。” 

还有一人，在工地做工，解决了他家经济困境，

递了 1000 元感谢费，我两次把钱送到他家，第三次又

送来了，没办法，我给他存起来了。等到了 10 年，他

要娶媳妇了，我亲自送去，夫妻俩感到得热泪盈眶。

他俩感激的说：“法轮大法真好，都象法轮大法弟子这

样，社会就好了！中国就好了！” 

(作者：湖南郴州大法弟子) 

 
法轮功简介 
法轮功是1992年由李

洪志先生在长春所传出的

佛家修炼大法。法轮功是

完整的一套性命双修的法

门，以宇宙最高特性真、

善、忍为修炼原则。强调

心性修炼，修炼人从好人

做起，努力按照真、善、

忍标准要求个人心性的提

高，还包含五套缓慢、优

美的功法动作。法轮功不

收分文，义务教功，一切

活动都是公开且免费。所

有法轮大法书籍和影像资

料，都可以免费从互联网

下载、复制。法轮功修炼

不重形式，学炼者想学就

学，不想学就走，没有名

册、会员，自由来去。 

愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://mcaf.ee/z8cot 

 

2001 年 3 月，重庆一区县洗脑班开班了，某乡有两个女法轮功学员被劫

持其中。按照中共的规定，哪个地方的法轮功学员在洗脑班的，一切费用就

由其所在地政府财政负责，并还要安排人每晚值班（与法轮功学员同室睡

觉），目的是阻止他们学法炼功。于是，乡政府把女职员进行排班，轮流值

班，每隔二、三天就值班一次。就这样，经过了一年多时间。 

在值班期间，一名政府工作人员发现法轮功学员说话和气，爱清洁，讲

卫生，把好事、方便让给他人；一年四季不吃一粒药，身体却很健康，精神

饱满；对他们的师父和法坚定不移，虽然他们其中有很多在进洗脑班前被劫

持于劳教所，吃过很多皮肉之苦，但他们从不言放弃，至死不渝地坚修大法… 

就这样时间一长，她慢慢地被深深打动了。法轮功学员确实是一群好人，

是从骨子里面体现出来的一种美，更让人羡慕，让人敬佩，甚至让人崇拜！ 

于是，只要是这名女工作人员值班期间，一有机会，就叫法轮功学员给

她背大法经文、背《转法轮》听，听着感觉特别舒服，觉得那些文章写得太

美妙了。平时在洗脑班里传的经文、《转法轮》中的内容，每次都会传到这

位女工作人员手里，她就用笔抄下来，有空就读、背。就这样，她能背大法

经文四十余篇，她也要想学炼功了。 

有一天晚上，她值班对洗脑班的一法轮功学员说：“今晚你教我炼功吧！”

等警察二次查房后，约深夜二点钟，法轮功学员教她炼五套功法。 

就这样，在洗脑班值班一年多时间里，这名看管法轮功学员的女工作人

员喜得大法，成为了一名法轮功学员。而她之前的疾病，也不治而愈。 

 

从看管法轮功到成为法轮功学员 
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参与迫害法轮功的人遭恶报 
 十五年来，法轮功学员饱受千

古奇冤，但善恶有报的天理谁也挡

不住，短暂的逃脱法律制裁，逃不

过天理报应，目前，那些参与迫害

法轮功的恶人恶警纷纷遭到报应，

到头来害自己、害家人。 

甘肃省会宁县郭城镇法庭副庭

长郭俊礼遭恶报 

会宁县郭城镇法庭副庭长郭俊

礼，40 岁左右。 

2013 年 7 月 5 日，法轮功学员

李守滋被郭城镇派出所所长胡小东

伙同会宁县公安局国保大队队长张

小平等六人，光天化日之下，在家

中绑架，并抢劫了家中的电脑，劫

持到会宁县拘留所，非法拘留 15

天。随后，7 月 19 日，国保大队队

长张小平在公安局长贾成军的授意 

下，将李守滋以“涉嫌组织利用邪

教组织破坏法律实施罪”又刑事拘

留。而法庭副庭长郭俊礼办理此案。 

2013 年 11 月 4 日晚，郭俊礼

与同伙酗酒后失踪。过了几天后，

人们发现，郭俊礼被淹死在灌溉地

的黄渠水池子里面，遭了恶报。 

北京昌平区 610 办公室主任孙

爱平作恶遭恶报 殃及家人 

昌平区 610 办公室副主任孙爱

平，主管洗脑班迫害法轮功学员，

曾经遭恶报，患子宫癌，子宫早已

全部切除，今年 7 月份正式退休。 

但是，孙爱平迫害法轮功学员之心

仍不悔改，对和她讲法轮功真相、

想救度她的大法弟子扬言：“你们来

一个抓一个，抓一个判一个，直到

把法轮功学员都送进监狱。” 

 

大法弟子仍善劝她，但孙爱平

不听劝阻。孙爱平还经常给她的女

儿洗脑，让她的女儿也要参与迫害

法轮功，听信邪党之言。孙爱平的

女儿说她的妈妈是“天才妈（意指

在迫害法轮功学员中很有招术），全

世界都知道（意指已经上恶人榜，

以为全世界都出了名）”。 

孙爱平的女儿已经结婚四年，

嫁给了一个外地的人，但是从未怀

孕，很多药也用过了，很多医院也

去过了，就是不管用，想要孩子，

要不成，这也是上天对孙爱平作恶

的惩罚，也殃及自己的女儿膝下无

子。天理昭昭，被孙爱平迫害过的

大法弟子，真心的希望她能醒悟，

不再参与迫害大法弟子，给自己和

家人留有未来。 

 

 

愿您了解法轮功真相 善待大法得福报‧动态网可透过国外信箱发邮件给 d_ip@dongtaiwang.com 

 

江苏农民癌症痊愈 就靠念“大法好” 
我是江苏省村民，农闲时，我外出收购废品，找

点零用钱，我遇到了一位法轮大法弟子，他给我讲了

法轮大法的真相，并告诉我，人类后面还有大灾大难，

而常念“法轮大法好、真善忍好”可以得到福报，大

灾大难来时就可以避免。 

就在那年，我得了脑血栓，衣服穿不起来，嘴歪

了，话也说不清楚了，这怎么得了？我老太婆早过世

了，都是老二来给我穿衣服，女婿把我送到医院，让

我住院治疗，我坚持不住院，回家天天念“法轮大法

好，真善忍好！”我居然念好了，而且没有后遗症。 

脑血栓痊愈了，我又出去收几天废品，发现自己

尿血，非常严重。村主任的母亲是个好心人，替我找

了城里医院的主治医师给我检查，检查结果说我是膀

胱癌，已是晚期，无法治疗。我的好朋友带我到另一

家大医院检查，结果一样。后又在我儿子的陪同下，

去一家大医院检查，结果也是一样。我不死心，又找

专家看，结果都一样，都判了我死刑。 

从此，我不再指望医院了，我就一门心思的念：“法

轮大法好！真善忍好！”真是心诚则灵。膀胱癌就这样

念好了！ 

 

病好了以后，我又出去收废品，无意中又遇到那

位法轮大法弟子，我赶忙谢谢他的救命之恩。他说：

你要感谢法轮大法，感谢大法师父救了你！ 

至今，我都天天念“法轮大法好、真善忍好”。我

还叫子女们念，我女儿气管炎经常发作，她看我的膀

胱癌都念好了，她也天天念“法轮大法好，真善忍好”，

结果她的气管炎也念好了。 

后来，我又第二次得脑血栓，这次我仍然坚持念

“法轮大法好，真善忍好！”再次念好了。 

我孩子的舅妈胃癌开刀，以后化疗，最后不行了，

从医院出院回家了，家人都在准备后事了。我去看她，

叫她念“法轮大法好！真善忍好！”结果她也念好了！ 

我感谢大法师父的救命之恩！感谢大法师父救了

我的亲人！这么大的一件好事，我不能不告诉更多的

人，否则，我对不起大法师父的救命之恩，对不起冒

着被迫害的危险救我的法轮大法弟子。我从内心高呼：

“法轮大法就是好！” 

我请人写出来的目的，是希望更多的人都受益于

法轮大法，在大灾大难来时，都能保平安，有一个美

好的未来。(作者：江苏农民自述) 
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可悲的大象 

大陆人从出生就掉进了只有单

方面信息的铁桶，从不知对称信息

为何物：打右派五十多万，从未听

右派们发一言；打倒刘少奇、彭德

怀，从未见刘、彭辩一语；迫害法

轮功，也未让法轮功学员说一

句……单方面信息的狂轰滥炸，其

实就是一切邪教组织的拿手戏——

洗脑（强制灌输）。可怜多少人被洗

没了分辨是非的智慧而不自知。 

兼听则明，偏信则暗。要想有

个理性的思维，作出正确的判断，

只有想办法获得尽可能多的信息才

有可能。 

有的人出于恐惧，对称的信息

摆在眼前，吓得赶紧闭眼；有的人

出于习惯，听惯了单方面信息，以

为这就是正常；有的人出于自私

——“爱咋地咋地，与我无关”——

殊不知“政治乃众人之事”，身为众

人之一，却不关心众人之事，岂不

是拿自己当儿戏？ 

 

更值得一提的是，有的人到了

自由世界，没有了舆论的控制和信

息的阻隔，仍然对已经听习惯了的

单方面信息情有独钟，“给个棒槌就

纫针（认真）”，继续回避对称性信

息，或闭目塞听。有一位来北美探

亲的大陆老人告诉我：他来北美留

学的孩子特意嘱咐他：“千万别看

《大纪元时报》，那上面有毒。”我

告诉他：《大纪元时报》是当今世界

极少数让极权政府、恐怖组织无法

渗透、无力控制、无法收买的华文

媒体之一。其独立性、公正性不言

而喻，其毒何来！极权下的垄断宣

传充斥着谎言和煽动，在一些人眼

里倒成了无毒的美味佳肴。 

奇怪呼？不怪也！大象和小象

的故事就是最好的注解：一根小小

的柱子，一截细细的链子，拴得住

一头千斤重的大象。这不荒谬吗？

然而这荒谬的场景在印度和泰国却

随处可见。那些驯象人，在大象还 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 http://mcaf.ee/lkrvq  

 

是小象的时候，就用一条铁链将它

绑在水泥桩或铁柱上，无论小象怎

么挣扎都无法挣脱。小象渐渐地习

惯了不挣扎，直到长成了大象。这

时的大象本可以轻而易举地挣脱链

子了，可它却丧失了挣脱的意识。

小象是被链子绑住，而大象则是被

自己扭曲的习惯绑住——实则是驯

象人绑住了大象。 

用“条件反射”原理驯人，人

就成了很听统治者话的工具。已经

沦为工具了还自我感觉良好，不能

不说这是人的悲哀。更为可悲的是，

当你向这样的“大象”讲真相时，

他们会不由自主地站在“驯象人”

的立场，为“驯象人”辩解，以证

明自己的正确。是非完全被扭曲、

颠倒了，这就是洗脑的结果。 

我们中国人不要做被洗脑的大

象，要从中共的洗脑中解脱出来，

看一看真相资料，选择自己的未来。 

(作者：大陆大法弟子) 

修大法 失明的双目重见天 
2005 年 2 月底的一天，家住重庆铜梁县少云镇的

赵凤霞在送儿子读书时，突然头晕目眩，接下来双眼

什么都看不见了。母亲很快把她送到了三军医大学重

庆大坪医院。医院里，赵凤霞做了 CT、B 超，核磁共

振、骨髓等检查，经眼科、脑科、内科三方专家会诊，

均查不出病因，最后只有进行实验性治疗，但因查不

出病因，凤霞父母没有同意试验治疗方案。十几天过

去了，一家人急得团团转。凤霞更是以泪洗面，心情

悲伤到了极点：自己这么年轻，眼睛就看不见了，以

后该怎么过呢？ 

正当一筹莫展时，临床病友的姐姐告诉凤霞，诚

念“法轮大法好、真善忍”就会好的。原来这位好心

的大姐及丈夫、儿子都是北京的高级科研人员，她曾

经得了绝症，在床上躺了十几年，每年花了上万元的

医疗费，仍然落得枯瘦如柴，头发全部脱落。当时，

她觉得生命希望渺茫，只等着进鬼门关了。后来她试

着修炼法轮大法，结果竟神奇般康复了，头发也长好 

 

了，六十多岁的她看上去富态高贵、容光焕发。 

听了阿姨的讲述，凤霞的母亲急忙拿出《转法轮》

读给她听。凤霞的母亲原来也是修炼法轮大法的，1999

年 7 月 20 日后，因中共流氓政府邪恶地发动了对法轮

功的迫害，妈妈因怕周围的人不理解，所以一直没有

提大法。 

阿姨见此，进一步劝道：“要想好的快，就让凤霞

自己看吧。”不料在一旁的护士听到此话，不禁冷笑一

声：“人都看不到，还看书？！” 

凤霞没有理会护士，忙接过书，急切地看了一看，

突然感到了有一束亮光，书中的字竟映入了眼帘，字

开始模糊，慢慢的，慢慢的，变得清晰起来。看着，

看着，凤霞猛然意识到自己的眼睛好了！ 

奇迹发生了，让著名的重庆大坪军医院的医学专

家们无法理解，他们感到疑惑、震惊……而凤霞带着

病愈的喜悦和无名的激动，离开了医院，从此走上了

修炼法轮大法之路。(作者：重庆法轮功学员) 
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愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://mcaf.ee/2vxds 

 

《龙文鞭影》一先（21）：王奇雁字 韩浦鸾笺 

【原文】 

 

王奇雁字，韩浦鸾笺。 

 

【注释】 

 （1）王奇：字汉谋，虔州赣县人。北宋真宗时赐

进士及第。 

（2）雁字：成列而飞的雁群。群雁飞行时常排成

“一”或“人”字，故称雁字。 

（3）韩浦：韩浦，长安（今西安）人。五代十国

大周显德初年考中进士，北宋太祖开宝年间当过司门

郎中。 

（4）鸾笺：华贵的纸张。宋.苏易简《文房四谱．纸

谱》云：“蜀人造十色笺，凡十幅为一榻，……然逐幅

于方版之上砑之。则隐起花木麟鸾，千状万态。”后人

称彩笺为“鸾笺”。鸾，传说中凤凰一类的鸟，鸡身赤

毛，色备五采，鸣中五音，出女床山。笺，古时用以

题咏或写信的纸张。 

【人物故事】 

 王奇年轻时，在县官衙署里当一名佐办事务的小

吏。有一次，县令在画着雁群的屏风上题联句：“只只

衔芦背晓霜，昼随鸳鹭立寒塘。”王奇悄悄于其后续题

两句：“晚来渔棹惊飞去，书破遥天字一行。”县官写

雁群冒着霜露，天蒙蒙亮时就飞来，白昼站在寒塘里

与鸳鹭一起觅食。王奇写的是，傍晚后渔船纷纷返航，

划桨声惊动雁群飞离水面，划破高空写出一行字来。

县官看出王奇有才华，就激励王奇向学。 

 后来王奇游历京师，宰相李沆过世，宋真宗亲往

祭奠，见李沆画屏上有《秋兴》诗一首：“雁声不到歌

楼上，秋色偏欺客路中。宿寺梦回荷叶雨，渡江衣冷 

荻花风。” 

真宗询知为王奇所作，于是召见王奇，殿试后赐

进士及第。王奇及第，非经由礼部科考，亦非一般主

试官所选拔，而是天子亲自考选。所以得意之余，他

写道：“不拜春官为座主，亲逢天子作门生。”（一作：

不拜春官与座主，愿逢天子作门生。）其后，官至殿中

侍御史。 

《诗话总龟》前集•卷四十及杨亿《谈苑》，记载

韩浦、韩洎两兄弟都颇有学识才情。韩浦的诗文节奏

特别好，韩洎则擅长写古文。韩洎有些看不上韩浦，

曾对人说：“吾兄为文，譬如绳枢草舍，庇风雨而已。

予之文是造五凤楼手。”话中批评其兄为文像绳做的门

枢、草盖的房，因陋就简；自己作文则像高手建造的

五凤楼一般华丽讲究。 

韩浦是个滑稽有趣的人，听闻韩洎的评比，刚好

有人送来蜀产的十种色彩的纸张，于是将美丽的纸笺

寄给弟弟，并附上绝句一首：“十样鸾笺出益州，寄来

新自浣溪头（又作：寄来新自浣花头。）。老兄得此全

无用，助尔添修五凤楼。”意思是说，有人刚刚送我益

州浣花潭水做的十色彩笺，对我这个不会作文的老兄

一点用处也没有，不如资助你这个会建五凤楼的老弟

写文章吧！ 

【说明】 

王奇在县令画屏上续诗，县令非但不责怪还给与

鼓励。其旅中诗作又幸遇皇帝赏识，从而得到特殊拔

擢成为天子门生，难怪他得意洋洋。 

据载，韩浦博学又善于立论，尤其所写书札，特

别受当时人喜爱和珍藏，其文辞及墨迹自当不是“绳

枢草舍”，只是他不争强好胜罢了。 

能受到包容、赞美与提拔，固然是令人称羡的幸

运者；然而能赏识、成就别人的人则是能人贤者。 

小学生看《龙文鞭影》 
刚听老师要教《龙文鞭影》时，我很好奇是什么东西，原来是正统文化教材啊！我最喜欢的是“禹钧五桂，

王佑三槐”。窦禹钧家里有个仆人，盗用二百千的钱，担心被发现，就写了债券，绑在女儿手臂上，自己逃到外

地。窦禹钧把仆人的女儿养大成人，我觉得窦禹钧不是见死不救的人，他起初没儿子，因为命终无子，寿命也

不长，后来延寿又多了五个儿子。(作者：台湾小学生) 
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“百折不挠”的典故出自于汉朝蔡邕为桥玄写的碑文。桥玄是一位性情刚正，嫉恶如仇的人。他曾揭发陈

国相羊昌的恶行，又将贪赃枉法的部属上邽令皇甫祯处死，并上书灵帝弹劾太中大夫盖升搜刮民财的罪行。 

 有一次他的小儿子被一群强盗绑架，想要藉此勒索桥玄。守备阳球得到消息立刻派出官兵救援，虽然他们

将强盗团团围住，但是因为害怕强盗伤害桥玄的儿子，不敢有进一步的行动。桥玄知道了，非常生气地说：“怎

么可以为了我的儿子而纵放强盗的目无法纪呢？赶快把强盗绳之以法吧！”后来强盗被逮捕了，但他的小儿子也

被强盗杀害。 

 桥玄就是这种敢于挺身与恶势力对抗的个性，极受当时的人敬重，后来蔡邕为他写碑，更称赞他“有百折

不挠、临大节而不可夺之风”。文中的“百折不挠”就演变成一句成语，用来比喻人的意志刚强，就算受到许多

挫折，仍不屈服。(作者：正见神传文化编辑小组) 

百折不挠 

诸葛靓的“三思” 
一、诸葛靓的“三思” 

 三国时的诸葛靓，字仲思，在吴国任大司马的官

职。有一天，到朝堂上开会。孙皓（吴国末代皇帝）

问他：“你的字名是仲思，那么你想的是些什么呢?” 

 诸葛靓回答说：“在家，想的是孝顺父母；事奉国

君，想的是竭尽忠心；对待朋友，想的是严守信用。

如此而已。” 

 二、令史受杖刑 

 东晋时的大臣桓温，在荆州任刺史时，一心想施

行德政，希望让长江汉水流域的人，能蒙受好处。而

以滥用淫威和刑罚让人们害怕，为耻。有一名令史小

官，犯了错误，受杖刑，那打人的棍棒，只从他大红

色的官服上掠过(完全是在做样子)。 

 桓歆当时还是个少年，从外边走进官衙，见到上

述情况后，就说：“刚才，我从大堂下边走过，见到令

史受杖刑，那个施杖者，打他的杖棒，上举到云彩脚

下，下落到地面上。”（意思是讥讽杖棒，根本没沾着

人体）桓温说：“就这样，我还担心打得过重哩！” 

三、肠皆寸断 

` 桓温进入四川时，到了三峡中间，队伍中有个军

人，逮到了一个小猴子。 

 小猴子的妈妈，跟着船，沿岸哀声嚎叫，行进了 

 

一百多里，仍不离去，终竟跳到了船上，上船后，见

到了它的小猴，就立刻死去了。 

当时，有人剖开了它的肚子，看见它的肠子，都

一寸一寸的断裂开来。 

 桓温听到了这件事，非常生气的开除了那个逮猴

人的军职。 

四、为何善少恶多？ 

 东晋时的殷浩，曾任扬州剌史，他问在坐的人：

“人都是顺乎自然而生的。为什么世上却是好人少，

坏人多？” 

 一时间，大家都没有回答得上来。 

 刘犊回答说：“这好比把水倾倒在地上，水自行纵

横流淌，几乎没有流成标准的方形或圆形的。” 

 大家非常叹赏，认为这是精彩的疏解。 

五、殷浩谈梦 

 有人问殷浩：“为什么将要得到官位的时候，会梦

到棺材？将要得到钱财的时候，会梦到屎尿之类的污

秽物！”殷浩回答说：“官位本是腐烂发臭了的东西，

所以将要得到的时候，会梦见将要或已经入殓尸体的

棺材；钱财本是粪土之类的脏东西，所以将要得到的

时候，会梦见污秽物。”当时的人，认为这是通达事理

的名言。 (作者：秦自省 整理) 

山河尽笼雾蒙蒙，人心忧虑何所从？黑暗乱世败象显，天怜万民有出路。 

只看人心明正邪，退党即刻得护佑。不花分文得明路，切莫迟疑把命赌。 
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路易斯维尔观众赞神韵散发正能量 
2014 年 3 月 22 日，美国神韵巡回艺术团在美国

肯塔基州路易维尔市肯塔基表演艺术中心的维特妮大

厅（Whitney Hall）的首场演出在晚上 10 时在现场观

众的阵阵掌声中圆满落幕。美国神韵艺术团将顶级水

准的舞蹈、中西合璧的音乐、独一无二的天幕完美组

合，再现了纯正的中华五千年神传文明，震撼了各族

裔观众的心灵。从天堂圣境，到人间至情，从大唐鼓

吏，到大清格格，从江南水乡，到蒙古草原，一幕幕

奇丽惊艳的画面令观众们如痴如醉。演出中观众反应

非常热烈，掌声连连，每个节目大幕一拉开，全场观

众席都发出阵阵惊赞声。 

副总裁：神韵音乐令人愉悦 

George Hersch是当地一家医疗保健公司的一位副

总裁。22 日晚，他携太太以及他的弟弟一起全来观看

了神韵的演出。 

Hersch 先生在中场接受采访时，对神韵艺术家们

的表演是赞不绝口，Hersch 说：“这演出真是很精彩纷

呈。色彩多姿绚丽，舞蹈技巧棒极了。我很喜欢动态

天幕背景的特别效果，就好像很生动的电影和现场的

演出结合完美。这是很有趣的，我从没见过如此的演

出效果。” 

Hersch 先生对神韵中西合璧的演出也是赞赏有

佳。Hersch 先生说：“现场乐团的演出非常出色。奏出

的音乐让人感到非常愉快，更令人轻松容易溶入，欣

赏音乐更是一种乐趣。这也更增添演出令人感到非常

愉悦。” 

对于神韵所展现的中国传统文化，Hersch 先生认

为非常有趣，“让我们可以一窥中国的历史，我真地很

享受。” 

Hersch 先生最后表示，如果想看一场个丰富多彩

的演出，就赶快来看神韵的演出。“我会说，如果你想

观看一个丰富多彩的展现，并要学习一点点，了解中

华文化多一点点，当你来到这里，我认为这将是值得

的。快来尽情的享受。” 

建材公司副总裁夫妇：勇敢而独一无二的演出 

当地一家建材公司副总裁 John Owen 和夫人 Jera 

Owen 观看了神韵在易斯维尔市的首场演出之后，在接 

受采访时表示，由衷地赞赏神韵演出的灵性，特别是

巧妙地表达出了中国的现况，让他们感到震惊，同时

表示神韵演员“很勇敢，是独一无二的。” 

Jera 夫人表示：“我认为演出非常出色，美丽无比

的服饰和富有才华的舞蹈家们，展现了独特的效果。

在这里你看不到这样好的东西，美丽而出色，我们非

常欣赏。” 

“今晚是我们俩的约会，可以说看完演出，这是

一个完美的约会。”Jera 夫人最后还提到下次一定把他

们正在学中文的 6 岁的儿子带来，甚至建议整个班级

都可以过来领略神韵演出的魅力。 

Jera 夫人说：“我喜爱演出的传递的灵性的一面，

说实话，这是我没有想到的，我以为就会是美丽的舞

蹈，但现在我发现演出是非常有意义的。”她指着丈夫

说：“他到过中国，了解一些那里的压迫方式，怎么说

呢，我觉得（神韵演员）非常…勇敢。这样用艺术舞

蹈的方式，微妙地找到了跨越点，但又没有强加的感

觉，只是让我们了解了反迫害在那里发生，而他们是

在实践他们的信仰，所以，我认为演出是独一无二的。” 

“演员富有天赋 散发着正能量” 

Bill Dozier先生是Good Will服务公司的一名运营

经理。他和朋友 Pam Nolburn 女士一同观看了神韵艺

术团的演出后表示：“我爱神韵！”他还表示：“（神韵

演员）是那么的富有天赋，并且散发着很多正能量。” 

Pam Nolburn 女士表示：“我觉得很震撼。我其实

并不知道自己应该期待什么，尽管了解一个大概，但

是实际演出远远超出了我的想象。我觉得主持人的解

说能帮助我们了解更多的故事情节。” 

Pam Nolburn 女士表示：“很明显，这里有着一种

精神信仰在其中。你不仅仅能从表演中察觉出来，这

还从这些艺术家的内心深处散发出来。我觉得他们一

定是有着这样的信仰，包括这些舞蹈家。”“我能感觉

到一种祥和，平静，但又能联合这所有创世的联系，

还有从（艺术家）他们那感受到一种爱。” 

最后，Bill Dozier 先生说：“我会告诉我的朋友这

是一出很好的表演，非常棒，如果你有机会，你应该

前来观看。” 


